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Gruppo Consiliare Lega – Salvini Premier 
Comune di Città di Castello 

 
 
 

Al Sindaco del Comune di Città di Castello 
Al Presidente del Consiglio Comunale del Comune di Città di Castello 

 
 

INTERROGAZIONE 
 

 
 

“Videosorveglianza pubblica nella frazione di Trestina” 
 

 
 
 

PREMESSO CHE 
 

1. La frazione di Trestina, negli anni, è diventata, in termini di grandezza, sempre più 
importante e necessita di una particolare attenzione dal punto di vista della sicurezza 
pubblica. 

2. La sicurezza dei cittadini è di primaria importanza e non sono più tollerabili atti di vandalismo 
che arrecano danno alla collettività. 

 

CONSIDERATO CHE 
 

1. Sono state ricevute segnalazioni dagli abitanti di Trestina di atti vandalici ripetuti su beni 
pubblici sparsi nell’intera frazione come panchine, staccionate e fontane. 

2. Atti vandalici potrebbero essere compiuti anche a danno di abitazioni private ed esercizi 
commerciali. 

3. La videosorveglianza pubblica funge anche da deterrente per il problema dei furti, 
problematica, anch’essa, che spesso torna a ripetersi. 
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TENUTO CONTO CHE 
 

1. Nelle zone limitrofe di Verna e Calzolaro, sebbene appartenenti al Comune di Umbertide, 
sono state installate nuove telecamere di videosorveglianza e che, con un' eventuale 
aggiunta nella zona di Trestina, potrebbero lavorare in sinergia e supportare in maniera più 
efficace le forze dell’ordine. 

 
SI INTERROGA LA GIUNTA PER 

 
1. Sapere se è a conoscenza degli atti vandalici sopra citati. 
2. Sapere se sono presenti telecamere di videosorveglianza nella frazione di Trestina ed 

eventualmente, se presenti, lo stato del loro funzionamento. 
3. Se è prevista l’installazione di telecamere di videosorveglianza nell’immediato futuro. 

 
 
 
 
Città di Castello, 11/02/2021 
 

 
 

 
Il Consigliere Comunale 

Giorgio Baglioni 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


